



PRESSEMITTEILUNG

053/26.05.2008 **Grundsteinlegung in Möglin**

Am 23. Mai um 15 Uhr wurde in Möglin der Grundstein für ein neues Ausstellungsgebäude der Thaer-Gedenkstätte gelegt. Die 1806 von Thaer dort gegründete akademische Lehranstalt gilt als der Vorläufer der akademischen Ausbildung von Landwirten und Gärtnern an der Landwirtschaftlich-Gärtnerischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin. Thaer war auch einer der ersten Professoren, die 1810 an die neugegründete Berliner Universität berufen wurden.

An der Grundsteinlegung nahmen neben regionalen Politikern, Vorstandsmitgliedern der Fördergesellschaft Albrecht Daniel Thaer Möglin e.V., Architekt und Baubetrieben auch Studenten und Mitarbeiter der Berliner Agrarfakultät teil.

Bereits fertiggestellt ist das von Fördergesellschaft und Gemeinde Reichenow-Möglin genutzte Mehrzweckgebäude, dem jetzt die neue Ausstellungshalle folgt. Am 26. 10. 2008 ist mit der Einweihung des Neubaus der Abschluss der mit mehr als 350 T€ geplanten Investition vorgesehen.



Amtsdirektor Ehling und der Geschäftsführer der Fördergesellschaft Prof. Dr. Frielinghaus bereiten die Kasette mit ausgewählten Dokumenten vor



Besucher der Veranstaltung Fotos: privat

Informationen: Dr. Wilfried Hübner
Telefon: 030 31471 205
e-Mail: wilfried.huebner@agrار.hu-berlin.de